

Fundación Juan XXIII refuerza su área de Logística con la incorporación de Gonzalo Vidal como nuevo director

- Liderará un plan estratégico para impulsar el crecimiento de la división, alineado con la misión social de la entidad y su posicionamiento como referente logístico.

Madrid, 20 de enero de 2026.- [Fundación Juan XXIII](#), entidad que lleva más de 55 años trabajando para la inclusión social y laboral de personas en situación de vulnerabilidad psicosocial, especialmente con discapacidad intelectual y/o enfermedad mental, refuerza su área de Logística con la incorporación de **Gonzalo Vidal**, profesional con una amplia trayectoria en el sector, como **nuevo director de la división**.

Vidal asume la dirección del área con el reto de **diseñar y desarrollar un plan estratégico orientado al crecimiento sostenible del negocio logístico**. Esta hoja de ruta permitirá consolidar la división como un área competitiva y eficiente, reforzando su posicionamiento como referente en el sector gracias a la excelencia en la prestación de servicios y a una estructura de costes sostenible y alineada con los valores de la Fundación.

El desarrollo de esta hoja de ruta contribuirá, además, a afianzar esta área como un motor generador de recursos, clave para respaldar y dar continuidad al proyecto social de Fundación Juan XXIII y para seguir impulsando su impacto positivo en la mejora de la calidad de vida de las personas en riesgo o situación de vulnerabilidad psicosocial.

“Asumo esta nueva etapa con mucha ilusión y con el objetivo de aportar mi experiencia para fortalecer la división logística, mejorar su competitividad y contribuir a que siga siendo un motor de apoyo para la Fundación. La prioridad es implementar este plan estratégico con foco en la eficiencia operativa, la calidad de servicio y la sostenibilidad económica, alineado siempre con la misión social de la Fundación”, destaca Vidal.

Una dilatada trayectoria en el sector

Gonzalo Vidal ha desarrollado una sólida carrera profesional en compañías multinacionales de primer nivel como IBM, GEODIS y en la división de Supply Chain de la corporación estadounidense UPS, donde lideró la unidad de negocio de Logística y Distribución en el sur de Europa durante más de dos décadas.

Cuenta con una amplia experiencia en la dirección de operaciones logísticas y de cadena de suministro en España, Portugal, Italia y otros países europeos. Especialista en planificación estratégica, gestión de la cuenta de resultados y desarrollo de negocio, ha liderado equipos multidisciplinares y multiculturales, así como proyectos internacionales de gran complejidad y alto impacto.

Experto en implantación y optimización de procesos operativos orientados a la excelencia y la satisfacción del cliente, destaca también su conocimiento en cumplimiento regulatorio y certificaciones de calidad en sectores altamente regulados, especialmente el farmacéutico y el de producto sanitario. Vidal es licenciado en Administración de Empresas por la Universidad de Saint Louis (EE. UU.) y cuenta con un Máster en Dirección de Comercio Internacional por ESIC.

Servicio integral de logística con un modelo inclusivo y comprometido con la economía circular

El área de Logística de Fundación Juan XXIII ofrece un servicio integral, con integración automática con plataformas de eCommerce, gestionando todas las fases de la cadena de suministro: desde la recepción de materias primas hasta la entrega final del producto. La división destaca por su alta flexibilidad operativa, adaptándose con rapidez a cambios en volúmenes, plazos de entrega y tipología de productos, garantizando la continuidad del negocio de sus clientes.

Asimismo, la Fundación pone a disposición de las empresas servicios de almacenaje externo, gestión y control de stock, preparación de pedidos y soluciones de transporte adaptadas a cualquier necesidad, todo ello bajo un modelo inclusivo y comprometido con la economía circular.

NOTA AL EDITOR:

FUNDACIÓN JUAN XXIII lleva más de 55 años trabajando por la inclusión social y laboral de personas en situación de vulnerabilidad psicosocial, especialmente con discapacidad intelectual y/o enfermedad mental, potenciando su calidad de vida y la de sus familias a través del desarrollo de su autonomía, iniciativa y formación. Cuenta con distintos servicios de apoyo como Atención Temprana, Colegio Juan XXIII-Buenafuente, Centro de Día, Centro Ocupacional, Ocio y Deporte, CRL, Servicios de apoyo a la discapacidad, Centro de Formación Profesional, entre otros. Su Centro Especial de Empleo, con más de 900 trabajadores, es un referente dentro de las Social Facility Services por su gran variedad de servicios de alta calidad como Servicios de Copacking y Manipulados Industriales, Logística Integral, Digital Data, Servicio de Empleo e Inclusión, Alianzas ESG y Medición de Impacto, Catering, Marketing Promocional, Soluciones Verdes, Juan Energy y Packaging. Más información: <http://www.fundacionjuanxxiii.org/>

GABINETE DE PRENSA

nBoca comunicación con imagen
www.nboca.es
Tlf: 91 770 93 20
M: 659 465 597

Lorena Córcoles
Ejecutiva de Cuentas
lorena.corcoles@nboca.es

Lorena González
Directora de Cuentas
lorena.gonzalez@nboca.es

COMUNICACIÓN FUNDACIÓN JUAN XXIII

Nuria Prieto
Responsable de Comunicación de Fundación Juan XXIII
nprieto@fundacionjuan23.org
636103260